

Le jour en pleine nuit

Une grosse boule, une illumination, une explosion. Inès n'en croit pas ses yeux ! Que s'est-il donc passé dans le ciel loitois, jeudi soir ?

Loit

Cahors (C.P.). — « J'ai cru que c'était la fin du monde ». Assise devant le canton de sa belle maison quereynoise de Saint-Germain-du-Bel-Air, où elle s'est retirée, il y a cinq ans avec son mari pour faire commerce d'antiquités, Mme Inès Mordiconi avoue sa frayeur. Elle n'est pourtant pas femme à se laisser impressionner. Mais, elle n'en a pas dormi de la nuit. Pensez, vendredi soir, à 21 heures, elle a vu le jour en pleine nuit. Et elle n'était pas la seule, une jeune fille, Mireille Jouglas, en témoigne. Elle en est restée figée sur place alors que Mme Mordiconi s'enfuyait vers sa maison.

COUPS DE FLASH

Soucieuse de la santé de son laurier rose, cette femme, qui n'est autre que la sœur de l'écrivain Françoise d'Eaubonne et de l'auteur des fameuses « Perles du facteur », Jean-Charles, était allée consulter le thermomètre qui se trouve à l'extérieur, avec Mlle Jouglas, lorsque, tout d'un coup, deux brutales illuminations, « deux coups de flash », jaillirent dans le ciel. Mais ce ne fut pas tout. Pendant quelques secondes, elles virent comme en plein jour. « C'était effrayant ». Puis une boule, grosse comme trois ou quatre ballons, passa « comme en glissant » au-dessus de la maison et elles entendirent une explosion forte mais sourde.

Alors, devant un tel phénomène, Mme Mordiconi s'interroge. Elle a envisagé toutes les



Mme MORDICONI : « La boule est passée comme en glissant en-dessus du toit de la maison. »

hypothèses. Des satellites, elle en a vu. Des O.v.n.i., elle n'y croit guère. Et cela n'expliquerait pas le jour en pleine nuit ! Un orage magnétique ? Pourtant, ni elle ni sa compagne n'ont rien ressenti et son mari, qui regardait la télévision, n'a pas vu le poste se dérégler.

UN APPEL

Un autre fait atteste qu'il s'est bien passé quelque chose d'étrange ce soir-là. Le beau chien des Pyrénées de l'antiquaire s'est comporté bizarrement au cours de cette soirée et il en a aussi conservé une inquiétude manifeste. Il y a aussi le passage à grande vitesse d'un automobiliste sur — pourtant — l'étroit chemin qui passe devant sa maison — un conducteur affolé ? — et un témoignage reçu, vendredi, en fin d'après-midi; celui d'une dame qui a entendu le bruit d'une explosion...

Alain DODE.